

新年度のご挨拶

令和5年5月18日発行

川口市立戸塚中学校

P T A 会長 戎 弘一

P T A 会長 戎 弘一

令和5年度P T A会長を務めさせていただき戎（エビス）と申します。

戸塚中学校には、長男（令和3年卒業）と3年生に在校生がおります。コロナ禍が一つの区切りを見せた本年度は、本来のP T A活動を再考するタイミングと考えております。

次年度に向けて、生徒の学校生活サポートを主軸に臨んでまいります。

学校・近隣でお見掛けの際はお気軽にお声がけください。何卒、よろしくお願いいたします。

校長 川鍋 岳人

日頃よりP T A活動にご協力いただき、ありがとうございます。朝の挨拶の際、正門前に咲き誇るたくさんの花を見ていると子どもたち一人一人の笑顔に見えてきます。P T Aによる季節ごとの花の植え替えに感謝し、今年度も「子どものために全力投球」の決意を新たにしているところです。

さて、これまで新型コロナウイルス感染症対策により、学校の活動も多くの制約を受けていました。現在は、マスク着用や毎朝の検温もなくなり、以前の学校生活が戻ってきたように感じています。同時に、子どもたちの笑顔も以前より増えてきたように感じています。このことは、P T Aの皆様のご協力のもと、昨年度体育祭、合唱コンクールと大きな行事を実施できた結果だと感じています。今年度も、6月3日（土）からの三年生の修学旅行をスタートに、各学年や全校での行事が実施されます。昨年度以上の笑顔が期待できそうです。また、日々の授業も学習形態やギガP Cの活用等新しい教育界の風を取り入れた授業公開を毎月1回実施いたします。行事の公開と併せて、子どもたちのたくさんの笑顔をご覧いただきたいと思います。